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本报讯（记者王晓峰 通讯
员陈志达）“三服务”活动开启
后，我市公安经侦部门积极践行

“大巡防、三服务”行动，深入
企业，服务企业。就企业极其关
心的知识产权保护问题，民警们
帮忙出谋划策，当好企业发展的
法律守护者。据悉，仅去年，我
市就破获侵犯知识产权案件 20
起，抓获犯罪嫌疑人 65 名，捣
毁制假窝点 30 个，为企业挽回

经济损失8000万元。
去年 8月，市公安局经侦支

队民警走访奥克斯集团时，得到
一条线索：他们在福建省泉州市
一个已竣工但尚未交付的小区
内，发现已经安装调试完成的变
压器上有假冒的“奥克斯”注册
商标。

对此，我市公安机关高度重
视，全力出击，连续三个月转
战福建、浙江等地，最终一举

捣毁制、售假窝点 2 个，查封假
冒大型重大安全隐患高低压变电
设 备 23 台 ， 抓 获 犯 罪 嫌 疑 人 5
名，涉案金额 1600 万元，有力维
护了我省知名企业的声誉和合法权
益。

今年，公安经侦部门再接再
厉，将走访工作融入“大巡防、三
服务”活动，全力开展打击侵犯知
识产权犯罪、护航企业发展“蓝剑
2019”专项行动。其中，我市属地
上市公司、有知识产权保护诉求的
企业、曾受知识产权犯罪侵害的企
业，是走访的重中之重。

截至目前，全市公安经侦部
门已走访 40 多家“重点”企业，

详细了解企业的生产经营情况以
及知识产权保护方面的诉求，为
企业送去了法律咨询、防范知识
等服务，并且侦破了一批相关案
件。比如，春节后，海曙公安经
侦大队在走访企业时得到一条有
关企业职务犯罪的线索：某电动
汽车公司渠道副总与其下属相互
勾 结 ， 两 人 利 用 “ 返 利 ” 的 形
式，私自收受回扣 200多万元。目
前两人已被海曙警方采取刑事强制
措施。

据悉，下一步，我市公安经侦
部门还将整合打假队伍，组织开展
全市打假业务培训，提高打击准确
率，减轻企业打假难度。

我市公安部门保护知识产权不遗余力

去年为企业挽回损失8000万元

本报讯（记者王岚 通讯员刘
鹏程 钟欢） 近两天，家住海曙柳
西新村的郑大伯从阳台朝西南方向
望去，发现不远处的铁路沿线变干
净了，“原来铁路边不是菜地就是
各种垃圾堆积处，现在不但干净
了 ， 还 有 人 在 栽 树 ， 风 景 好 多
了。”记者从海曙区“三改一拆”
办了解到，该区正大力开展辖区铁
路沿线环境综合大整治，目前已清
理铁路沿线菜地 16000 多平方米，
清理垃圾200多吨。

海曙区内涉及铁路用地较为集
中。“杭深铁路海曙段全长 6.9 公
里，自北向南经过海曙区望春、西
门、白云、南门 4个街道，铁路沿
线为‘缺管’地带，环境堪忧。”
海曙区铁路沿线环境整治相关负责
人表示，为更好地提升铁路沿线的
环境，海曙区经多方协调，集聚了
属地街道和综合行政执法、住建、
铁路等部门，于今年 2月下旬启动
了对杭深铁路海曙段环境问题的新
一轮专项整治提升。

实地走访后, 海曙区梳理明
确了 40 多个区域整治提升点位并
形成问题清单。目前，列入铁路运
行安全区长 1100 米范围的墙面粉
刷、工区清理已启动实施。白云街
道、南门街道、望春街道、西门街
道相继开展对铁路边菜地的整治工
作。海曙区综合行政执法局对清理
后的菜地作出分类处理，部分进行
复绿美化，部分铁路建设预留用地
进行筑墙隔离管理。目前苍松路铁
路旁约 3200 平方米菜地复绿工作

已经实施，将通过夹竹桃、梅花交
叉种植方式美化周边环境，同时对
柳汀立交桥周边部分缺失绿化进行
补种。

据了解，此次环境提升还将对
铁路沿线老旧小区建筑墙面破损等
予以修整，对可视范围内的各类商
业楼、大型广场等建筑增设灯光，
提升亮化效果。在杭深铁路自北向
南过余姚江进入海曙滨江地块区
域，设置入城标识，提升城市辨识
度，凸显文化内涵，打造魅力海曙。

从地面到墙面

杭深铁路海曙段沿线环境大提升

昨天，天气晴好，海曙区集士港镇种粮大户戴国芳带着几名种粮好手
正在水田育秧。今年，他育秧5亩，约30天后这些秧苗将被分种到400亩
水田之中。

（刘波 沙燚杉 摄）
天晴好 育秧忙

本报讯（记者陈朝霞 海曙
区委报道组续大治 通讯员唐慧
晔）“没想到项目这么快就进入
收尾阶段，这多亏了工作人员数
次实地踏勘、现场问诊、持续追
踪，破解了我们基建审批过程遭
遇的诸多难点堵点，保证 5月份
试运营。”日前，台资企业宁波
万汇休闲用品有限公司半山伴水
旅游度假区一期项目负责人给海
曙区审管办写来感谢信，点赞其
贴心、高效的服务。

该项目的顺利推进，得益
于海曙区去年底在基建审批中
推出的“一会一访一督”创新
服务。“一会是每周召开例会协
调推动，一访、一督是不仅每
周回访了解进度，还要每周督
查落实推进，直至解决审批难
题。”海曙区审管办负责人说，
问需、问计、问效环环相扣。
截至目前，涉及 20 多个基建项
目 的 60 余 个 实 际 难 题 得 到 解
决。

宁波半山伴水旅游度假区一期
项目在履行各项报批手续时，遇
到旧厂房改造、基础建设缺失、
高压线落地横跨景区、户外拓展
设施落地等错综复杂的难题，海
曙区审管办召集发改、住建、自
然资源和规划、生态环境等 10 余
个部门多次会商会审，逐一分析剖
解。

针对该项目审批内容多、流程
复杂等具体情况，海曙区审管办采
取“1 对 1 业务辅导”“全程跟办”

等服务。
“全程跟办”“创新快办”“上

门辅办”“暖心包办”……有了高
效服务的“保驾护航”，海曙区一
大批重点工程项目如环球广电、宁
波时尚品牌服装基地、杉井奥特莱
斯四期等提前开工建设。数据显
示，年初至今，区审管办已将“一
会一访一督”服务落实到 2019 年
海曙区 148个重大项目中，开展上
门走访、电话回访、问题督查等服
务600余次。

一会一访一督 问需问计问效

台资企业点赞海曙基建审批“加速度”

本报讯（记者林海 江北区
委报道组张落雁 顾筠） 昨日上
午，2019 宁波国际山地马拉松
赛新闻发布会在江北区荪湖山庄
举行。据介绍，今年的宁波国际
山地马拉松赛将于 31 日上午开
跑，届时有海内外的 6000 名跑
者分别参加全程组、半程组和迷
你组的比赛。和往年不同的是，
今年的宁波国际山地马拉松赛将
以“数字化”为最大亮点。

据了解，宁波山地马拉松赛
是中国田径协会唯一共同主办的
标准距离山地马拉松赛事，也是
目前国内规模最大的山地类马拉
松赛事。2018 年，宁波山地马
拉松赛成为浙江省首个加入“健
康中国”系列赛的马拉松赛事，
并获评“铜牌赛事”与“自然生
态”特色赛事两项殊荣。自创办
以来，宁波山地马拉松赛以风景
秀丽、补给丰富、组织规范而备
受赞誉，被中国田协作为山地越
野类赛事组织的典范。

作为中国特色赛事、浙江精

品赛事、宁波品牌赛事，今年宁波
山地马拉松赛将设立英语服务站，
视觉设计与指示系统都设置为中英
双语，为海外选手提供贴心的赛事
服务。今年的宁波山地马拉松赛还
将探索“数字经济”与马拉松赛事
的结合，把“互联网+”、大数据
技术融入赛事运营，利用线上线下
技术、赛事管理平台、互联网直播
等手段，着力推进马拉松赛事过程
数字化，并结合大数据收集、统计
与分析，提供更多个性化服务，提
升赛事服务水平，优化跑者体验。

随着宁波山地马拉松赛品质的
提升和赛事规模的扩大，组委会在
医疗保障方面不断创新，对整个赛
区的医疗资源分配进行了精细化统
筹，每公里的医疗资源配置通过后
台系统精准管理，每个救援小组进
行多轮的实地演练，参与救援的救
护车也要多次对线路和保障医院之
间进行点对点的输送模拟。此外，
结合山地类赛事的特性，主办方组
织了担架队和移动救援岗，努力保
证救援全覆盖。

2019“宁波山马”31日开跑
“数字化”将成最大亮点

本报讯（记者周琼 通讯员
蔡明东） 国际人力资源服务界排
名前 20 强的杰艾人力资源集团
总裁斯特凡诺近日到访宁波，表
达了对宁波的感激。

杰 艾 集 团 创 办 于 1997 年 ，
如今是全球排名第 19、欧洲排
名第 6 的人力资源企业，业务
遍 及 全 球 28 个 国 家 。“2008
年，我们来到宁波，建立了浙
江 省 首 家 合 资 人 力 资 源 公 司
——宁波杰艾人力资源有限公

司。杰艾中国从宁波出发，至今
已组建了 56 家分公司，覆盖了全
国主要城市。”斯特凡诺说，作为
杰艾亚太区总部所在地，宁波这
座城市很有活力，人才总量不断
增加，企业对人才的重视程度越
来越高。2018 年，杰艾集团的高
端猎聘团队就为宁波引进了 220
多位中高端人才。“希望通过我们
多元化、专业化的服务，更好地
助力宁波的人才引进和培育。”斯
特凡诺说。

全球人资服务20强总裁点赞宁波活力

更好助力宁波人才建设

本报讯（记者龚哲明 通讯
员宋涛） 她们在取证时细致如

“绣花”，她们在庭审中巾帼不让
须眉……昨日下午，由市妇联、
市司法局、市律师协会首次携手
选树产生的“市十佳女律师”全
新亮相。

2017 年—2018 年度“市十
佳女律师”分别是：浙江波宁律
师事务所徐虹；浙江和义观达律
师事务所杜晶；浙江海泰律师事
务所张剑锋；北京大成 （宁波）
律师事务所温莉；浙江素豪律师
事务所朱佳莹；浙江天册 （宁
波） 律师事务所潘凤云；浙江雄

镇律师事务所李惠芳；浙江义韬律
师事务所周苗红；浙江余慈律师事
务所林小映；浙江诚航律师事务所
胡敏春。她们中不但有宁波首批名
优律师“领军型”“骨干型”培育对
象，也有在刑事、民商事或海事海
商法律服务等专业领域的佼佼者。

昨日，主办方还为市“金石
榴”女律师维权服务分站授牌，为
市律协首届和美家庭颁奖，为市

“平安家庭创建活动督查员”代表
颁发聘书，启动“女性学法大讲堂
进基层”活动，邀请浙江万里学院
法学院教授裴桦上第一课——《夫
妻共债解析》。

市妇联、市司法局和市律协首次携手选树

“市十佳女律师”出炉

本报讯（记者徐欣 江北区
委报道组张落雁 通讯员邵家
艳） 昨日，由江北区公建中心负
责实施的宁波市小球训练中心迁
建项目通过最后验收，即将投
用。

该项目位于机场北路以东，
榭嘉路以北，孙洋路以西，规划
道路以南地块，建筑面积 24000
平方米。地上建筑共四层，一层
为训练辅助用房和集训队员生活
区，二三四层为训练场馆，地下
两层为停车场，有停车位 300
个。据统计，项目内部共包括
20 个 羽 毛 球 场 、 20 个 乒 乓 球

场、4 个网球场，能容纳近 200 人
同时运动健身。

值得一提的是，生态环保理念
贯穿整个项目设计。走进场馆，眼
前展现的是专业场馆所具备的各种
设施，乒乓球、羽毛球场馆安装了
投射灯，网球场馆安装了束光灯，
并配有新风系统，场馆内全覆盖了
消防炮，以保证人员安全。

在顶楼的网球场里，由钢结构
拼装而成的可开合屋顶面积约 400
平方米，是全市范围内面积最大的
可开合屋顶，不仅能节约灯光等成
本，还能让运动员充分享受运动乐
趣。

市区又多了一个健身打卡地

市小球训练中心迁建项目建成

图为市小球训练中心外景。 （黄国飙 徐欣 摄）


